
On.  Baldini  se  non  lo  sa
glielo diciamo noi…
Nel corso di un intervento alla Camera il 22 aprile durante la
conversione il legge del  decreto-legge 17 marzo 2020, n.
18,cd Cura Italia, l’on.le Maria Teresa Baldini, deputata di
Fratelli d’Italia si è dichiarata molto stupita dal fatto che
il  governo,  nell’emergenza  COVID-19,  abbia  intenzione  di
assumere medici veterinari.

“Quello che mi colpisce in questo decreto-legge è vedere che,
tra  le  misure  di  potenziamento  del  Sistema  sanitario
nazionale, il Ministero è autorizzato ad assumere 40 unità di
dirigenti  sanitari  medici,  18  unità  di  dirigenti  sanitari
veterinari  e  29  unità  di  personale  non  dirigenziale  con
profilo di tecnico della prevenzione. In questa condizione di
pandemia, dove i medici sono morti e vengono fatti arrivare da
Paesi stranieri perché mancano, ma come è possibile assumere
veterinari? Ma di chi è stata questa idea? La gente muore e,
quando è morta, è morta. I veterinari perché? C’è un retro
pensiero verso gli animali? Potrebbero essere portatori di
Coronavirus?” ha detto Baldini.

“Nel 2020 non considerare un approccio One Health alla salute
pubblica è davvero poco lungimirante. Se l’On.le Baldini non
cosa fanno i medici veterinari anche nell’emergenza, glielo
diciamo noi!” Video intervento del Presidente SIMeVeP Antonio
Sorice:

 

On. Baldini se non lo sa glielo diciamo noi… La Salute
Pubblica è garantita da tutti i professionisti della sanità…
anche dai Veterinari … delle ASL, degli ambulatori e delle
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cliniche veterinarie, degli Istituti Zooprofilattici, delle
Università …. !!!
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